

Kitzbüheler Alpen Card seit Wintersaison 2025/26 noch attraktiver: Bahnhfahren im Urlaub inkludiert – plus neue ÖBB InterRegio- Verbindungen aus dem Süden

Die vier Regionen **Hohe Salve, Brixental, St. Johann in Tirol und Pillerseetal** bauen die nachhaltige Gästemobilität weiter aus: **Mit der Kitzbüheler Alpen Card (Gästekarte)** profitieren Urlaubsgäste **seit Winter 2025/26** von einem spürbaren Mehrwert für die autofreie Feriengestaltung – **Bahnhfahren in der Region ist als Inklusivleistung** in der Gästekarte enthalten. Gleichzeitig stärken die ÖBB **mit den neuen InterRegio-Verbindungen** die inneralpinen Relationen und erleichtern die klimafreundliche Anreise Richtung Tirol – insbesondere über die Achse **Graz–Innsbruck (IR „Ennstal“)** oder auch **für Gäste aus Klagenfurt mit Umstieg in Schwarzach-St. Veit.**

Gästekarte = Fahrkarte: Bahn als Inklusivleistung

Gäste erhalten die **personalisierte Kitzbüheler Alpen Card** direkt beim Vermieter – je nach Betrieb bereits **digital vor der Anreise**. Für die Dauer des Aufenthalts ermöglicht sie **die Nutzung ausgewählter ÖBB-Nahverkehrs- und InterRegio-Züge** im Korridor **Kirchbichl – Wörgl – Hochfilzen** und retour (ausgenommen **IC/EC/Railjet**). Damit wird die Mobilität „ab Bahnhof“ deutlich einfacher – ideal für **Ausflüge, Ortswechsel und einen entspannten Urlaub ohne Auto**.

Neue ÖBB InterRegio-Verbindungen: Anreise aus dem Süden wird komfortabler

Mit dem Fahrplanwechsel 2025/26 haben die ÖBB das Angebot im inneralpinen Verkehr durch ein neues **InterRegio-Liniennetz erweitert**. Für Gäste aus der Steiermark und Kärnten bedeuten die zusätzlichen Direktverbindungen **Graz–Innsbruck** vor allem **bessere Direktangebote, aber auch attraktivere Anschlüsse** – und damit eine komfortablere Bahn-Anreise in Richtung **Wörgl als Tor zu den Kitzbüheler Alpen**.

Werner Dilitz, ÖBB Regionalmanager Tirol: „Die neuen InterRegio-Verbindungen bringen kürzere Reisezeiten, klare Takte und mehr Komfort. Die hohe Qualität des neuen Fahrplans machen die klimafreundliche Anreise in die Kitzbüheler Alpen aus dem Süden so bequem wie nie zuvor.“

VVT-Geschäftsführer Alexander Jug betont: „Die Kitzbüheler Alpen Card ermöglicht eine einfache Anreise und Mobilität vor Ort mit dem Zug. Das Angebot ist ein Gewinn für Klima, Komfort und Urlaubserlebnis.“

Details zur Gästekarte und zur Mobilität vor Ort finden Sie auf der Mobilitätsseite der Kitzbüheler Alpen: kitzbueheler-alpen.com/de/kam/gaestekarte.html

Über die Partner:

ÖBB – entwickeln den Bahnverkehr in Österreich laufend weiter, u. a. mit dem neuen InterRegio-Liniennetz ab Winter 2025/26.

VVT – Verkehrsverbund Tirol – koordiniert und entwickelt den öffentlichen Verkehr in Tirol.

Kitzbüheler Alpen – die Tourismusregionen **Hohe Salve, Brixental, St. Johann in Tirol und Pillerseetal** mit Fokus auf Qualität und nachhaltige Mobilität im Urlaub.

Kontakt: Kitzbüheler Alpen Management GmbH / Alice Messner / +43 57507 8000 oder marketing@kitzalps.com